

NEWS

Hendri Kampai: Membangun Pesisir Selatan Berarti Membangun Pertanian dan Kelautan

Updates. - PESSEL.NEWS.OR.ID

Dec 18, 2024 - 08:26



PEMERINTAHAN - Kabupaten Pesisir Selatan memiliki kekayaan alam yang luar biasa, baik di sektor **pertanian** maupun **kelautan**. Dua sektor ini adalah tulang punggung ekonomi lokal yang, jika dikembangkan dengan baik dan terencana, akan membawa kesejahteraan bagi masyarakat. **Pertanian** dengan sawah yang

luas serta **kelautan** dengan garis pantai yang panjang mulai dari Tarusan hingga Lunang Silaut adalah potensi besar yang harus dikelola dengan bijak.

Membangun Pertanian dengan Infrastruktur dan Modernisasi

Potensi pertanian di Pesisir Selatan berakar dari luasnya lahan sawah yang subur. Namun, potensi ini tidak akan optimal tanpa **infrastruktur yang memadai**. Pembangunan **irigasi** yang baik adalah kunci utama untuk memastikan distribusi air yang merata ke lahan-lahan pertanian. Air menjadi nyawa bagi petani, dan irigasi modern akan menghindarkan mereka dari risiko kekeringan di musim kemarau atau banjir di musim hujan.

Selain irigasi, **jalan pertanian** perlu dibangun dan diperbaiki agar mobilitas petani menjadi lebih mudah. Jalan yang baik memudahkan akses dari sawah ke pasar, mempercepat distribusi hasil panen, dan menekan biaya transportasi. Lebih jauh, modernisasi pertanian melalui penyediaan **alat-alat pertanian modern** seperti traktor, pompa air, dan mesin panen akan meningkatkan produktivitas petani secara signifikan. Tidak hanya itu, **pengelolaan hasil pertanian** dengan teknologi modern akan membantu petani untuk mengolah hasil panen menjadi produk yang lebih bernilai jual, seperti beras premium atau produk turunan lainnya.

Dengan infrastruktur dan modernisasi ini, sektor pertanian di Pesisir Selatan akan menjadi lebih efisien, produktif, dan mampu bersaing di pasar regional maupun nasional.



Membangun Kelautan Melalui Peningkatan Kapasitas dan Teknologi Nelayan

Selain pertanian, sektor kelautan adalah aset besar Kabupaten Pesisir Selatan. Garis pantai yang membentang panjang menyimpan potensi perikanan yang melimpah. Namun, tantangan yang dihadapi oleh para nelayan adalah keterbatasan **keahlian, alat tangkap, dan teknologi pengolahan hasil tangkapan**.

Langkah pertama dalam membangun kelautan adalah memberikan **pelatihan keahlian bagi para nelayan**. Pelatihan ini mencakup teknik **penangkapan ikan modern**, navigasi laut, serta pemanfaatan teknologi untuk meningkatkan hasil tangkapan. Misalnya, pengenalan alat sonar untuk mendeteksi lokasi ikan atau teknologi pendinginan untuk menjaga kualitas ikan hasil tangkapan. Dengan keahlian yang memadai, nelayan dapat memaksimalkan potensi tangkapnya dan bekerja lebih efisien.

Selain itu, dukungan **alat tangkap modern** seperti kapal berkapasitas lebih besar, jaring berkualitas, dan peralatan tangkap ramah lingkungan akan meningkatkan produktivitas nelayan. Pemerintah daerah dapat membantu nelayan melalui program subsidi atau bantuan alat tangkap ini.

Lebih jauh, **pengolahan hasil tangkapan** ikan menjadi produk bernilai tambah perlu digalakkan. Misalnya, pengolahan ikan menjadi ikan asin, abon, atau produk olahan lainnya yang memiliki nilai jual tinggi. Industri pengolahan ikan ini tidak hanya meningkatkan pendapatan nelayan tetapi juga membuka lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat pesisir.

Dampak Pembangunan Terencana: Kesejahteraan untuk Masyarakat

Jika kedua sektor ini – pertanian dan kelautan – dikembangkan secara paralel dan terintegrasi, maka dampak positifnya akan terasa di seluruh lapisan masyarakat Pesisir Selatan. Pertumbuhan ekonomi akan meningkat, lapangan kerja baru akan tercipta, dan pendapatan masyarakat akan bertambah. Tidak hanya itu, dengan pengelolaan sumber daya yang berkelanjutan, keseimbangan lingkungan juga akan tetap terjaga.

Kunci keberhasilan pembangunan ini terletak pada **perencanaan yang matang, kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan pihak swasta**, serta pengawasan yang transparan dan akuntabel. Pemerintah harus berperan aktif dalam menyediakan infrastruktur, pelatihan, dan teknologi yang dibutuhkan, sementara masyarakat perlu berpartisipasi dalam menjaga dan memanfaatkan fasilitas yang diberikan.

Dengan memaksimalkan potensi pertanian dan kelautan, Kabupaten Pesisir Selatan dapat menjadi contoh daerah pesisir yang mandiri, maju, dan sejahtera. Sebagaimana kata pepatah, “Jika ingin membangun negara, mulailah dari desa-desa kecil,” maka membangun Pesisir Selatan berarti membangun masa depan yang cerah bagi Indonesia.

Jakarta, 18 Desember 2024

Hendri Kampai

Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademisi